

## L'adieu au Moulin de l'Oulme



*Le Moulin de l'Oulme.*

Après 29 ans de présence, les Frères ont quitté le Moulin de l'Oulme à Rochebude (Gard). Le 5 juillet des Frères, des Sœurs et de nombreux amis venus de toute la France

et de Suisse ont célébré ce départ en présence des Frères Edmond Chevallereau (prieur général) et Claude Bocquillon (prieur régional). L'évêque de Nîmes, le Père Wattebled a participé à cette rencontre.

Après l'eucharistie, place aux témoignages avec les Frères Xavier Vincent et Daniel Vallée, de la première communauté qui a restauré le Moulin, et avec les Frères Pierre Roulon, Cyprien Bézalgues, Lucien Kerviche, Remi Mangeart et Michel Thivel qui y résidaient jusque là.

La fête a continué toute la journée à l'ombre des platanes, avec le repas et d'émouvantes rencontres, évoquant l'histoire, les évolutions et les nouvelles missions pour les uns et les autres.



*Danse au cours de la journée.*